

Fecha: 11-11-2024
Medio: La Estrella de Arica
Supl.: La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general

Título: Rechazo de presupuesto para el PAIG

Pág.: 8 Tiraje: Cm2: 90,8 Lectoría:

Tiraje: 7.300 Lectoría: 21.900 Favorabilidad: ■ No Definida

Rechazo de presupuesto para el PAIG

Con preocupación nos enteramos que la Comisión Especial Mixta de Presupuestos del Congreso rechazó la partida presupuestaria del programa de acompañamiento a la identidad de género, PAIG, para niñas, niños y sus familias. Este programa forma parte de las obligaciones del Estado chileno en el marco de la Ley 21.120 que reconoce y da protección al derecho y a la identidad de género.

Hacemos un llamado a los diputa-

dos y senadores de nuestra Región para que trabajen activamente en revertir esta medida en la tramitación del presupuesto de la Nación para el año 2025.

En nuestra zona hay 45 familias que reciben el apoyo multidisciplinario de profesionales del hospital regional para acompañar y proteger a las niñas y niños en su tránsito de género. Esto es un abordaje para impedir que sean víctimas de violencia en la escuela, hogar o barrio, y para ga-

rantizar su desarrollo y salud integrales.

El ingreso a este programa es totalmente voluntario y se ajusta a las necesidades y expectativas de cada familia. No podemos dejar sin este apoyo a quienes más lo necesitan.

> Rosa Trigo Denny Cristi Francisco Olivares Organización Juntos por la Vida